

Cristiani Espera Pláticas Más Productivas con FMLN



FUERTEMENTE CUSTODIADO. Ciudad de Panamá, octubre 4. El general Manuel Antonio Noriega (centro), es fuertemente custodiado a la salida del cuartel central de las Fuerzas de Defensa panameñas, el miércoles. Noriega dominó un intento de golpe de estado el martes. (Cable-foto AP).

NUEVA YORK, octubre 4 (AP).— El Presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, dijo el miércoles que la próxima ronda de negociaciones de su gobierno con los rebeldes izquierdistas será productiva porque actualmente existe un mejor ambiente, en el cual, "los subversivos marxistas se ven cada vez más aislados en el plano político".

Cristiani, que fue entrevistado el miércoles por una cadena de la televisión estadounidense NBC, dijo, asimismo, que de llegar a una situación de paz en El Salvador no necesitarían un ejército tan grande como el que han tenido en los últimos años, durante el conflicto armado.

"Creo que debe haber una reducción del número de soldados en nuestras Fuerzas Armadas, volviendo a lo que realmente necesitamos en tiempos de paz", afirmó.

Indicó que consideraba que las próximas conversaciones con los rebeldes, fijadas para el 16 de octubre, iban a dar mejores resultados que en el pasado, porque las condiciones habían variado especialmente en la política internacional.

Señaló que basaba su opinión en "la forma en que se están desenvolviendo las cosas en torno a la Unión Soviética y cómo percibe los conflictos armados en todo el mundo, y las soluciones que está

—Favor pase a la página 31.

Opositor Pronostica Más Rebeliones Contra Noriega

NUEVA YORK, octubre 4 (UPI).— La televisión oficial panameña repitió el miércoles las escenas de un sonriente general Manuel Antonio Noriega dando cuenta que tropas que le son leales sofocaron un intento

por forzarlo a renunciar, mientras un dirigente opositor predijo que habrá nuevos alzamientos.

El dirigente opositor, Guillermo Ford, dijo el miércoles por la

—Favor pase a la página 31.

Otra Alza en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 4 (UPI).— La Bolsa de Nueva York alcanzó el miércoles cierres récords por segundo día consecutivo.

El promedio industrial Dow Jones, que subió el martes 40,84 unidades, ascendió el miércoles otros 16,53 puntos para cerrar en 2771,09.

El índice compuesto de la Bolsa de Nueva York se elevó 1,14 puntos para cerrar en 197,98 y el Standard & Poor de las 500 acciones agregó 2,23 puntos para cerrar en 256,94. El precio de una acción promedio ganó 22 centavos de dólar.

Los avances sobrepasaron a los retrocesos 821-658 entre las 1.982 acciones que cruzaron la cinta NYSE.

El volumen del gran pizarrón aumentó a

—Favor pase a la página 25.



MASIVO EXODO. Praga, Checoslovaquia, octubre 4. Millares de alemanes orientales que huyen del comunismo permanecen el miércoles en las afueras de la embajada de Alemania Occidental, en Praga. Esperan por buses y un tren especial que los conducirán a Bonn. (Cable-foto AP).

Estréllase Avión de Fuerza Aérea de EE.UU.

PERTH-ANDOVER, New Brunswick (Estados Unidos), octubre 4 (UPI).— Un jet de la Fuerza Aérea de Estados Unidos con cuatro tripulantes a bordo, explotó en el aire y se estrelló en un bosque de Perth-Andover, una pequeña localidad cerca de la frontera con

—Favor pase a la página 33.

30 Años de Prisión Para Terrorista Libanés en E.U.

WASHINGTON, octubre 4 (UPI).— Fawaz Yunis, un libanés musulmán chilita que asaltó un avión de la aerolínea Real Jordana en 1985, fue sentenciado el miércoles a 30 años de prisión en el primer juicio por terrorismo internacional realizado en Estados Unidos.

Yunis, quien enfrentaba la pena máxima de cadena perpetua, escuchó de frente la sentencia del juez distrital, Aubrey Robinson, con las manos en la espalda y sin dar señal alguna de emoción.

"Hay un claro mensaje para aquellos que intentan cometer actos de terrorismo, que el

—Favor pase a la página 25.

Precio Cafetero Baja en el Mundo a \$0.64

LONDRES, octubre 4 (AP).— Los precios mundiales del café cayeron el miércoles sus niveles más bajos en 14 años luego que un funcionario expresó su pesimismo sobre los esfuerzos para restaurar las cuotas de exportación.

En el mercado de Londres, el café para entrega en enero cayó en 51 libras esterlinas (81,6 dólares) en relación a la cotización del martes para cerrar a 664 libras (1.062,4 dólares).

La Organización Internacional del Café dijo el miércoles que el precio promedio del grano comercializado en el mundo era de 0,6431 dólar la libra, un nivel sólo visto en 1975.

Luego de tomar en cuenta la depreciaclón por inflación, el precio se halla actualmente en términos reales en su nivel más bajo de depresión

—Favor pase a la página 31.

Niegan que Andrés Pérez Financie a la "Contra"

MANAGUA, octubre 4 (UPI).— El ex director de los contras, Alfredo César, negó el miércoles haber recibido "miles de dólares" de manos del Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, para la campaña electoral de la Unión Nacional Opositora (UNO) de este país.

César, quien es secretario general del Partido Social Demócrata, integrante de la coalición de 14 partidos políticos de la UNO, dijo que "es completamente falso que yo haya canalizado miles de dólares del Presidente Carlos Andrés Pérez, para la campaña electoral de la UNO".

El diario oficial sandinista Barricada informó que en un seminario estadounidense se afirmaba, "citando fuentes de inteligencia norteamericana", que la Agencia Central de Inteligencia CIA, "entregó hasta 5.000.000 de dólares a la oposición nicaragüense para financiar sus gastos in-

ternos".

El citado texto, dijo Barricada, afirmó a su vez que el dinero que recibe la oposición ni-

—Favor pase a la página 15.



ANALIZAN CRISIS DE REFUGIADOS. Bonn, Alemania Federal, octubre 4. El Primer Ministro Helmut Kohl (Der.), y el Ministro del Exterior, Hans Dietrich Genscher, participan el miércoles, en Bonn, en las discusiones en el gabinete sobre la crisis de millares de refugiados alemanes orientales, que desean viajar a esta nación. (Cable-foto AP).

Senado EE.UU. Aprueba Ley que Prohíbe Quemar Bandera

WASHINGTON, octubre 4 (AP).— El Senado avanzó el miércoles hacia la aprobación de un estatuto destinado a prohibir la desecración de la bandera nacional, luego de desarrollarse un debate en que la retórica sobre el patriotismo se enfrentó a advertencias de que el proyecto de ley limitaría la libertad de expresión.

"¿Por qué debemos proteger la bandera? El pueblo norteamericano reverencia la bandera como símbolo de la libertad constitucional de la que gozamos como norteamericanos", dijo antes de la vota-

ción respectiva el senador republicano Orrin Hatch, del estado de Utah.

El proyecto de ley es en respuesta a las agitados reacciones surgidas tras la decisión de la Corte Suprema por la que en junio se revocó una prohibición en Texas de quemar la bandera nacional.

Diversos legisladores admitieron asimismo que el proyecto representa una medida para neutralizar una propuesta enmienda constitucional contra la quema de la bandera, a

—Favor pase a la página 31.